
央行频出“封杀令”，比特币两天跌逾四成

不不少少烟烟台台玩玩家家““割割肉肉””离离场场
本报12月18日讯 (记者

代曼 ) “赶紧抛，现在‘割肉’
也比赔个底儿掉强。”继12月5

日发布《关于防范比特币风险
的通知》后，央行近日又约谈10

余家第三方支付公司，明确要
求其不得给比特币、莱特币等
交易网站提供支付与清算业
务。央行连续出招，让比特币玩
家不再淡定，烟台玩家纷纷“割
肉”离场。

截至12月18日下午4点30

分，比特币中国最新成交价是
2800元。守在交易平台前的芝

罘区玩家小徐说，“这下赔大发
了，真要哭了。”小徐介绍，12月
5日，央行等多个部门第一次对
比特币发表看法之后，比特币
的价格就开始下跌，“11月份的
时候一直在疯涨，12月的第一
个周下跌的幅度还不大，我就
留了留，但没想到，出来16日约
谈的消息后，就一直在下跌，这
两天从5 0 0 0多元跌到2 7 0 0多
元，跌了四成多。”

超过40%的下跌幅度让很
多玩家不再淡定。自称“保守”
型玩家的冯统平说，12月5日开

始出现下跌后，他就把手里的
两个比特币抛售了，“好在卖得
早，如果现在卖的话，就赔太多
了。”

1 2月1 6日央行约谈1 0余
家第三方支付平台，目前，支
付宝、财付通等已关闭了比特
币交易窗口。“中国比特币交
易有两种渠道，一种是第三方
支付，另一种是银行，今天关
了第三方支付平台，明天银行
就可能停掉。”冯统平认为，
第三方平台的关闭就是一个
信号，“如果银行交易也被禁

了，那个时候再提现，估计亏
得更多。”

很多烟台玩家和冯统平一
样，出于对市场崩盘的担心纷
纷“割肉”离场。

“损失了一些，前天一看
到新闻就赶紧卖了，赔得不
多。”玩家小魏说，11月份比特
币一直看涨，他原本想着趁价
格稍低一些入手，等行情好了
再卖，但这两天连续下跌让他
坐不住了，“有的朋友还在犹
豫，我就劝他们抓紧卖，估计
还得跌。”

新新世世界界百百货货今今开开业业，，打打造造一一站站式式购购物物中中心心
380个店铺等您“淘宝”，多个品牌烟台独有

本报12月18日讯 (记者
李静) 买衣服、逛超市、看书、
喝咖啡、逛儿童乐园……19日，
酝酿已久的新世界百货将开门
纳客。新世界百货位于烟台大
学附近。新世界百货市场部经
理王晖介绍，新世界百货引进
香港一流服务模式——— 家庭式
购物中心模式，优先打造交互
式娱乐消费，全面满足各个阶
层、各个年龄人群消费需求，可
一站满足全家人的购物休闲需
求。

新世界百货里，快时尚流
行服饰、儿童游乐综合体验等
一应俱全，1 . 2万平方米的特色
餐饮穿插于百货、购物中心及
地下超市；汇集主题餐厅、时尚
快餐、美食广场、风味小吃等，
打造区域内规模最大、种类繁
多的美食中心。

烟台新世界百货项目总面
积11万平方米，分设地上5层、
地下两层。其中地下二层是一
个拥有1200个停车位的大型停
车场。地下一层为一个5000平
方米的大型超市。地上1至4层
是新世界百货的主力百货商
场，有380个店铺。5层共有18家
餐饮落户，满足市民的饮食需
求。新世界百货内的POTE、翠
贝 卡 、O r g a n i c M o m D 、

SKINFOOD、牛尔亲研娜露可、
禾绿回转寿司、百味百惑等品
牌更是烟台独有。

新世界百货根据市场情况
及自身优势，确定了中高档路
线的市场定位。高雅、时尚的中
青年一族是新世界百货的主要

目标顾客。
“听说明天要开业了，抽空

过去看看，听说里面不错。”18

日，烟台大学的学生小刘说，他
们班不少人都在盼着新世界百
货开业，刚开业不仅会有很多
优惠，而且以后逛街就不用去

市区那么远了。
王晖介绍，开门迎客期间，

特别将新世界百货全国经典活
动隆重呈现，“开门抢”、“礼金
疯狂送”、“午夜送手机”等，“相
信这些经典活动将给港城市民
带来不同以往的消费体验。”

IIPPOO将将重重启启，，仙仙坛坛股股份份首首发发之之路路荆荆棘棘丛丛生生
养鸡行业不景气、保荐商遭证监会处罚是主要原因

本报12月18日讯 (记者
姜宁) 近日，证监会正式宣布
在明年重启IPO上市计划，并
预计会在明年初运作50家企业
上市。作为曾经拟上市的83只
新股之一，烟台仙坛股份能否
作为首批IPO重启后上市的公
司，一时成疑。

“要上市必须满足两大条
件，第一是这一行业在最近一
段时间盈利情况比较好，起码
不能是连续亏损那样的不景
气行业。第二是这一拟上市公
司必须是这一行业的领军者，
这是我们公司的上市经验。”
烟台一家上市公司的董事长
秘书谈到自己企业的上市经
验时，提出了自己的看法。照
此说来，虽然在家禽养殖行业
中举足轻重，烟台仙坛股份也
很难从原先的83只新股中脱
颖而出，成为那五十分之一
了。

“现在烟台已经有了益生

股份、民和股份这两只养鸡的
上市公司，在上市初期这两家
公司的效益都非常好，但是受
去年到今年的一系列事件影
响，家禽养殖这一行业愈发地
不景气起来，这两家上市公司
各方面的业绩也有所下滑。”南
大街一家证券公司的负责人
说。

“虽然政府补贴在一定程
度上缓解了亏损，但仍难以改
变业绩下滑的局面。”业内人士
指出，整个家禽养殖行业透着
一股不景气的风向。

本来顺风顺水的仙坛股份
上市之路，一下子变得扑朔迷
离起来。除了行业不景气以外，
仙坛股份的保荐商——— 民生证
券也因为一些问题被证监会责
令整改。“到了明年4月15日才
能过整改期，所以民生证券保
荐的过会企业，恐怕无缘列入
新IPO的首发名单。”业内人士
说。

本报12月18日讯(记者 于涛)
18日，鲁信影城烟台银座商城店

正式开业。鲁信影城方面准备了开
业当日12点场次电影免费看活动：
从中午12点开始，影城9个厅的第
一场电影全部免费开放。

鲁信影城烟台银座商城店位
于南大街128号银座商城6楼，目前
共有9个数字放映厅，总座位1061

个。其中1号厅独家配备杜比全景
声系统，是目前烟台唯一一家配有
全景声系统的影院。

鲁信影城银座店

昨正式开业

本报12月18日讯(记者 代曼)

往年一到圣诞节，“扫货游”就成
了各旅行社主推的重点，但今年受
三公消费受限和“八项规定”影响，
圣诞游人气不再，很多旅行社直接
放弃圣诞节市场。

“往年圣诞节港澳游都能报
满，有的一个单位就能报二三十个
人，今年就差得太多。”距离圣诞节
还有不到一周时间，但很多旅行社
推出的“扫货团”都没能招上人来，
江山国旅总经理乔仁磊说，圣诞节
是香港、韩国、美国等国家一年一
度的打折季，很多市民会选择这个
时候出游，趁机“扫货”，“前两年圣
诞游推得都不错，圣诞节前后都能
组成团，今年不仅收不上人，有的
旅行社进入 1 2月份就直接关门
了。”

南大街一家旅行社工作人员
周洋介绍，旅行社已经放弃了圣诞
游、元旦游市场。据分析，圣诞、元
旦市场不景气，单位消费减少是主
因。

不少旅行社放弃

圣诞“扫货游”

本报12月18日讯(记者 姜宁)

“开通手机银行，每天赠送若干
名额20元电话费”、“一键开通手机
银行，最高送iPad豪礼”……时至
年底，银行又开始推销起了手机银
行业务，各种优惠措施，银行互相
比拼着，亏本赚着吆喝，抢占手机
银行业务。

自从上一年度底的疯狂促销
之后，银行明显尝到了甜头。“经过
去年的促销，手机用户增量扩展了
一倍。”一家股份制商业银行的工
作人员说。

从2010年手机银行业务开始
出现之后，现在各家银行都在极力
推广自己的手机银行业务。

业内人士分析，省时省力省钱
是各家看重手机银行的主要原因，
而且还能弥补营业网点不足的弱
点，尽快推广自己的业务。

年底银行争夺

手机银行业务

本报讯(通讯员 刘华) 12月
17日，在莱州市供电公司12月份安
全分析例会上，该公司负责人提
出，提高思想认识、全力做好隐患
大排查工作、加强冬季应急保障措
施落实、加强防外力破坏工作，全
面抓好冬季安全生产工作。

出台三项举措

加强冬季安全生产

从原先83家过会企业，缩
减到明年50家新股上市，从账
面上来看，似乎得有最少33家
企业被淘汰出首批上市的名
单，而单凭整体行业不景气这
一条，就有可能将仙坛股份淘
汰出局，似乎所有人都对仙坛
股份捏一把汗。

“其实晚一步上市也并不
一定是坏事，毕竟现在行业不
景气，就算上市了也免不了股
价一路下跌，说不定过几年会
带上*ST的帽子，那样的话，对
公司的形象和声誉都会有影
响。”烟台一家证券公司的负责
人说，其实仙坛股份也没有必
要真的挤着争什么首发。行业

回暖后，“仙坛”或可作为绩优
股出现。

业内专家指出，现在对仙坛
股份最重要的工作应该是提高
实力。“从现在来看，虽然说明年
初要有50家上市公司首批上市，
但是因为时间太紧，要求在12月
20日前上报、更新和补充所有的
材料，很多程序来不及。”而且首
发上市的企业，除了需要落实很
多承诺事项外，还要重新召开董
事会和股东大会，很多问题还要
和股东沟通，还得增加一部分工
作，所以现在对仙坛股份来讲，
最重要的是做好工作，从而做到
有备无患。

本报记者 姜宁

行业回暖后

“仙坛”或可作为绩优股出现

18日，新世界百货外的LED显示屏上，“开门纳客”倒计时显示为“1天”。 本报记者 张倩倩 摄
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